



Le jardinier prit Soliman par la bride. (Page 21.)

des appartements de Madame . voyez - vous ces deux fenêtres ?

— Oui.

— Et cette fenêtre voisine des autres, éclairée d'une façon moins vive, la voyez-vous ?

— A merveille.

— C'est celle des filles d'honneur. Tenez, il fait chaud, voilà justement mademoiselle de La Vallière qui ouvre sa fenêtre; ah ! qu'un amoureux hardi pourrait lui dire de choses, s'il soupçonnait là cette échelle de dix-neuf pieds qui atteint juste à la corniche !

— Mais elle n'est pas seule, avez-vous dit ? elle est avec mademoiselle de Montalais ?

— Mademoiselle de Montalais ne compte pas; c'est une amie d'enfance, entièrement dévouée; un véritable puits où l'on peut jeter tous les secrets qu'on veut perdre.

Pas un mot de l'entretien n'avait échappé au roi.

— La suite au prochain numéro. —

UN BEAU-PÈRE

PAR

CHARLES DE BERNARD

(Suite.)

XVIII

L'ASILE.

Laubespin mit pied à terre, ouvrit la porte devant laquelle il venait de s'arrêter et entra, en tenant son cheval par la bride, dans un jardin dont il était impossible d'apprécier d'abord

l'étendue. Un massif d'arbres dépouillés en partie de leurs feuilles, mais encore assez touffus pour intercepter la vue, s'avancait jusque contre les charmilles qui tapissaient les murs et ne s'en trouvait séparé que par une petite allée circulaire où Henri s'engagea sur-le-champ.

Au bout d'un instant, le bruit d'un pas lourdement appuyé sur les feuilles qui jonchaient le sentier se fit entendre à quelque distance. Un jeune homme en blouse, la tête couverte d'un bonnet de coton, les pieds chaussés de sabots et l'épaule chargée d'un râteau à dents de fer, se montra presque aussitôt. La figure ronde et hâlée de cet honnête jardinier semblait pleine de franchise et de résolution. A la vue du comte, il ôta son bonnet et prit Soliman par la bride.

— Josillon, y a-t-il quelque chose de nouveau ? lui demanda Laubespin.

— Oui, monsieur Henri, répondit le jardinier avec plus de familiarité qu'il n'en existe d'ordinaire entre un domestique et son maître, il y a du nouveau et du triste.

— Mademoiselle est malade ! s'écria le jeune homme d'un air alarmé.

— Non, monsieur Henri, mademoiselle, grâce à Dieu, n'est pas malade; ce sont mes pauvres dahlias que le vent de cette nuit a achevé de massacrer. Le buisson du boulingrin surtout était ce matin dans un état qui faisait mal à voir; il a fallu tout arracher.

— Que veux-tu, mon pauvre Josillon ! dit Laubespin en souriant, les dahlias sont mortels comme nous, et au mois de novembre, si chers qu'ils puissent être, il faut nous préparer à leur perte. — Voilà tout ce qui s'est passé d'important depuis hier soir ?

— Le vent a aussi démoli la cheminée de la salle à manger; mais je crois que ça regarde le propriétaire; ne le croyez-vous pas aussi, monsieur Henri ?

— Là-dessus, je n'en sais pas plus que toi.

— Ça doit regarder ce vieux chien de propriétaire, autrement ce serait trop injuste; si

les cheminées de sa baraque dégringolaient au premier coup de vent, est-ce notre faute ? Il faut convenir, après cela, qu'il n'était pas asthmatique, ce vent-là; je n'ai pas encore fini d'approprier le jardin. Un ouragan à tout briser, quoi ! un vrai temps de voleur !

Ce dernier mot arrêta Laubespin, quelque pressé qu'il fût de mettre un terme à la loquacité d'un serviteur qui rachetait ce défaut par un dévouement sans bornes.

— A propos de voleurs, dit-il, j'espère que ta vigilance ne se relâche pas ?

— Soyez tranquille, monsieur Henri; tant que Mâchepierre et moi serons dans la maison, pas un de ces brigands-là n'osera seulement y montrer le bout de son nez. Mon brave chien avec ses crocs, et moi avec le fusil double que vous m'avez donné, nous nous chargerions d'en mettre à la raison une demi-douzaine.

— Tu fais tes rondes exactement ?

— Deux tous les soirs avant de me coucher, comme vous m'en avez donné l'ordre; Mâchepierre reste de faction le reste de la nuit, et vous savez qu'il a aussi bon nez que bonne mâchoire; enfin au coup de quatre heures je suis levé; aussi, quoique nous touchions le bois, vous pouvez dormir à Paris sur vos deux oreilles, monsieur Henri; mademoiselle n'a rien du tout à craindre dans cette maison-ci.

— Tes précautions pour la nuit, sont excellentes, dit le comte d'un air approbateur, mais il ne faut pas qu'elles te fassent négliger celles que je t'ai prescrit d'observer pendant le jour. Tu sais que tu ne dois laisser pénétrer ici personne sous quelque prétexte que ce puisse être.

— A part le porteur d'eau, le blanchisseur et deux ou trois autres qui ne comptent pas, personne depuis cinq mois ne peut se vanter d'être entré seulement dans le jardin; et tant que vous n'aurez pas levé la consigne personne n'y entrera, à moins que je n'aie plus la force de manier mon râteau, ajouta le jardinier, qui fit tourner l'emblème de sa profession autour de sa tête avec une vigueur an-